

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

8. PowerKid Tag

Das ist die Veranstaltung für unsere jüngsten Mitglieder, ein Tag, an dem es sich um die PowerKids drehte und der wieder einmal alles abgedeckt hat. Am Samstag, den 15.06. standen 26 Kinder zusammen mit Ihren Eltern auf der Matte und freuten sich auf das 3teilige Programm.



Die Kids zusammen mit den Trainern und Ihren Eltern

Nach einer kurzen Eröffnung durch 1.Vorstand Jürgen Kessler und Trainer Volker Hipp begann das Training zusammen mit den Eltern mit Spiel, Spaß und guter Laune. Danach standen PowerKid Level Prüfungen und die Orangegurt Prüfung von Sophie Schweinbenz auf dem Programm, die nach sehr intensiver Vorbereitung und großer Motivation bei jedem einzelnen zum Erfolg führen konnten!

Zum Abschluss und nach einer kleinen Aufräumaktion gingen wir zum Grillen über, wo wir uns gemütlich unterhalten, uns stärken und die Erfolge feiern konnten.



Erst Bewegung, dann gutes Essen – perfekt!

Bujukai Börse und Spendenaktion

Dieses Jahr gab es wieder eine kleine Börse und eine Spendenkasse. Das Geld möchten wir wieder an „THE ART OF PEACE - Dänemark“ spenden. Wir unterstützen dabei unseren Freund und Großmeister Karsten Dam bei seiner Arbeit mit Menschen, in Not.

Karsten kommt am 22.06. und 23.06. zu uns um ein Seminar zu geben. Dabei bekommt er die Spenden persönlich.

Volker Hipp (BKS-Starzach)